

Témoignages de l'entourage

MON FILS A BASCULE EN 5 SEMAINES

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/06/2017 à 08:32

Mon fils a été un consommateur occasionnel de cannabis, à notre insu. Puis tout s'est accéléré, l'envie de fumer plus pour compenser un mal-être, le Bac, la séparation avec sa petite amie, nous qui étions moins disponibles...

En fumant de plus en plus il a été obligé de trouver un fournisseur, a du coup fait des mauvaises rencontres, s'est isolé de ses amis proches qui pourtant lui reprochaient ses nouvelles fréquentations pas très recommandables, au bout de 5 semaines il s'est fait arrêter par la brigade des stupéfiants en possession d'une quantité importante de cannabis. Il a fait plusieurs jours de garde à vue.

Dans ces moments là, il est difficile pour nous parents de déterminer ce qui n'a pas marché, dans notre éducation, dans notre attitude, d'identifier les ingrédients qui ont conduit à ce résultat explosif, qui peut conduire très vite à du penal et des conséquences parfois irréversibles comme un casier judiciaire. Que lui dire à son retour à la maison, que faire ensuite? Avec quelle approche?

Le personnel de Drogues info services nous a beaucoup aidé, avec beaucoup de professionnalisme et un vrai sens de l'écoute, à trouver les clés immédiates pour tenter d'ouvrir les portes de notre fils et éviter qu'il se referme à nouveau. Nous avions échoué quelque part, il faut savoir alors demander de l'aide pour corriger ce qui peut l'être. Un grand merci à Drogues info services pour ses conseils immédiats et son orientation pour la suite.